
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日本共産党久喜市議団  №94 

市議団ニュース 

 

連 絡 先    2015年３月２２日号 

杉野 修   58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  平間益美 23－9519 

【議員団控室（市役所4F）の住所・久喜市下早見８５－３】  

「日本共産党久喜市議団ブログ」更新中です 

 

安
倍
暴
走
政
治
か
ら
市
民
の
暮
ら
し
を
ま
も
る
久
喜
市
に
！ 

予算 
議会 

問 

消
費
税
増
税
、
年
金
の
引
き
下
げ
、
物
価
上
昇
で

市
民
の
暮
ら
し
は
厳
し
さ
を
増
し
て
い
る
。
増
税

中
止
の
提
言
を
す
べ
き
。 

答 

ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
の
実
行
が
市
民
の
暮
ら
し
に
つ

な
が
る
。 

問 

国
民
健
康
保
険
税
や
水
道
料
金
の
引
き
下
げ
を
。 

答 

国
保
は
継
続
的
運
営
が
必
要
、水
道
は
安
定
的
に

供
給
す
る
た
め
の
適
正
な
料
金
と
考
え
て
い
る
。 

問 

液
状
化
対
策
事
業
、地
盤
沈
下
に
伴
う
対
策
を
万

全
に
し
て
す
す
め
る
べ
き
。 

答 

皆
様
に
は
安
心
い
た
だ
け
る
よ
う
十
分
配
慮
し

て
い
く
。 

問 

液
状
化
対
策
や
エ
ア
コ
ン
事
業
は
地
元
企
業
優

先
を
す
べ
き
。 

答 

地
元
企
業
の
育
成
も
念
頭
に
置
き
進
め
て
い
く
。 

問 

特
養
が
２
０
０
床
増
え
る
。
介
護
職
員
の
人
員
不

足
は
心
配
な
い
か
。 

答 

人
員
不
足
の
状
態
に
陥
っ
て
は
な
い
。 

問 

介
護
度
、
要
支
援
１
・
２
の
方
は
、
今
後
久
喜
市

が
担
う
こ
と
に
な
る
。
訪
問
・
通
所
介
護
の
整
備

計
画
の
実
施
は
。 

答 

市
は
平
成
２９
年
４
月
か
ら
実
施
す
る
計
画
。 

問 

デ
マ
ン
ド
バ
ス
の
エ
リ
ア
を
柔
軟
に
と
ら
え
、
利

便
性
の
拡
大
を
す
す
め
る
べ
き
。 

答 

久
喜
市
全
域
は
考
え
て
い
な
い
が
、
今
後
も
協

議
し
て
い
く
。 

問 

地
方
交
付
税
、
合
併
算
定
替
え
の
縮
減
が
始
ま
る

が
７
割
は
緩
和
す
る
と
し
て
い
る
、
実
際
の
減
額
は

い
く
ら
か
。 

  
 

                         

答 

交
付
税
の
一
割
２．２
億
円
と
合
併
補
正
分
２．６
億

円
が
減
額
さ
れ
る
。
新
た
な
財
政
支
援
の
影
響
は

な
い
も
の
と
考
え
て
い
る
。 

問 

ご
み
焼
却
場
を
一
箇
所
に
す
る
。
地
権
者
だ
け

で
な
く
、
影
響
が
及
ぶ
皆
さ
ん
に
説
明
責
任
を
果

た
し
、
理
解
を
得
な
が
ら
進
め
る
と
約
束
を
。 

答 

こ
れ
ま
で
、
地
元
地
域
の
皆
様
に
説
明
し
て
来

た
。
同
意
や
承
諾
も
頂
い
て
い
る
。
今
後
も
事
業

実
施
に
必
要
な
説
明
会
等
を
実
施
し
て
い
く
。 

問 

利
根
川
強
化
堤
防
事
業
で
作
ら
れ
る
防
災
公

園
に
、
「
栗
橋
関
所
」
の
再
現
を
、
県
や
国
と
も

連
携
し
進
め
る
べ
き
と
考
え
る
が
。 

答 

防
災
公
園
に
は
八
坂
神
社
が
移
転
す
る
。
関
所

の
再
現
は
難
し
い
も
の
と
考
え
て
い
る
。 

問 

「
中
小
企
業
振
興
条
例
」
の
制
定
を
求
め
て
来

た
。
制
定
す
る
と
し
て
い
る
。
住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム

助
成
制
度
、
ま
ち
な
か
商
店
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
助
成

制
度
、
耐
震
化
助
成
制
度
な
ど
を
組
み
合
わ
せ
創

設
し
地
域
の
需
要
を
産
み
だ
す
施
策
が
有
効
と

考
え
る
が
い
か
が
か
。 

答 
中
小
企
業
振
興
条
例
を
制
定
は
、
協
議
会
を
立

ち
上
げ
る
。
そ
の
中
で
考
え
て
い
く
。 

問 

基
幹
産
業
と
位
置
づ
け
る
農
業
の
発
展
は
、
米

の
暴
落
か
ら
危
機
的
状
況
に
あ
る
。
こ
の
状
況
が

３
年
間
続
い
た
ら
久
喜
市
の
農
家
の
殆
ど
が
耕

作
を
や
め
る
だ
ろ
う
と
の
声
も
聞
か
れ
て
い
る
。

久
喜
市
独
自
の
支
援
も
検
討
す
べ
き
。 

答 

農
地
プ
ラ
ン
、
市
内
農
業
振
興
地
域
内
の
１２

地
区
で
プ
ラ
ン
が
作
成
さ
れ
、
毎
年
見
直
し
が
義

務
。
担
い
手
の
確
保
や
農
地
の
集
積
に
努
め
て
い

く
。 

 
 
 
 
 
 
 

 
(

３５
項
目
中
抜
粋)

 

                              

会派の代表質問で市長に実行を迫る 

 

市
民
の
暮
ら
し
を
支
え
る
市
政
運
営
を 

 

議員団「原発再稼働の中止を求める意見書」を提出！  (要旨) 

福島第一原子力発電所の事故はいまだに収束せず、放射能被害は国民に甚

大な影響を与え続けています。今全国のすべての原発が止まっている中で川

内原発の再稼働が急がれようとしています。原発再稼働ありきの政策を推し

進めるのではなく、命や安全を最優先としたエネルギー政策への転換をさら

に進め、原発の再稼働につながるすべての政策の中止を強く求めるものです。 

採決では意見書に反対が多数！！ 

１６日の本会議では、共産党からは平間議員が、市民の政治を進める会から

は猪股議員・川辺議員が賛成討論を行いました。新生久喜議員団・公明党議

員団は全員が反対で、皆さんの願いである意見書は否決されました。 

賛成議員は 共産党議員 4 名と、猪股和雄議員 川辺美信議員 田中勝議員 

 

 

 

再稼働するな！の願い議会に届かず 

大飯原発 

高浜原発 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A7dPeBuQ1wdVZS4AagWU3uV7/SIG=123kmq8g5/EXP=1426663696/**http:/www.bloomberg.com/image/iTUNFZUkr2Hk.jpg
http://ord.yahoo.co.jp/o/image/_ylt=A7dPeCf71gdVy1sAtHKU3uV7/SIG=12kl6sqbe/EXP=1426663547/**http:/img.47news.jp/PN/201202/PN2012022001001141.-.-.CI0003.jpg


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問 さいたま・栗橋線、北陽高校交差点からアリオ方面への交

差点に、信号設置の要望が地元から出ているが、要望内容、警

察の回答、更に設置に向けた今後の見通しについて伺う。 

答 平成 26年 12月 26日付で久喜警察署に押しボタン式の設置

要望を行った。今後については埼玉県警と久喜警察署との協議

待ちである。 

問 当該場所は昨年死亡事故が起きた場所です。近くに住む方

は、「子どもがいて横断に不安がある一日も早く設置を望んでい

る」と話されていた。この場所の安全対策は、運転者にとって

見えにくい横断幕が設置のみである。信号機が設置できるまで

の間、有効な交通安全策を検討していただきたい。 

答 わき見運転が多いという指摘なので、今後「アリオ鷲宮」

周辺については、交差点内のカラー塗装や交差点注意の文字表

示などやっていきたい。 

その他、①イトーヨーカドー交差点近くの信号機、点灯時間の

改善 ②市道鷲宮 414号線の拡張整備について③デマンド交通

の改善として、旧久喜市内の運行や、帰りの予約が取れない問

題で改善策を提案するなど質問しました。 

 

 

   

 

 

 

 

問 清久工業団地周辺の臭気は、以前から地元住民が悩まされ

続けている。最近では、土・日・夜の臭気もある。これまでの

対策と原因究明は。企業名も公表し指導の徹底をすべきだが。 

答 臭気の原因究明は状況により特定が難しいが、月２回の環

境保全パトロールの際に現場確認を行い、５回、同一事業者と

して原因者特定ができた。公表は控えさせていただきたい。そ

の都度改善指導をやっていく。 

清久工業団地内の企業進出における 地元雇用の促進を 

問 この周辺の開発は、企業誘致条例も作り推進をしている。

雇用も４０００人の目標に対してどうなったか。また、近隣の

交通量がかなり増え、生活道路が抜け道となっている。企業に

対して指導注意を実施してほしいが。 

答 平成２７年、地区内で操業する７社の市内在住の正規社員

は２８４人中、３４人。非正規社員は、２０１人中６１人のみ。

また、交通量の問題は、幹線道路の混雑を避け通学路にも影響

している。今後も、警察署とも協議をしながら必要な対策、清

久工業団地協議会を通じて交通安全の励行をお願いしていく。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

「水道料金引き下げての請願」に応えるべき 

問 市民の暮らしは消費税増税、年金の引き下げで一層厳しい状

況にある。水道事業は公共事業であり福祉の増進が基本。 

「水道料金の引き下げを求める請願」が11704名の署名を添え提

出されている、どう受け止めているのか。 

答 水道水を供給することにより水道料金をいただくというこ

と。市民の方の暮らしについては把握していない。 

問 直近の2014年12月末現在の現金残は49億円と増えている。ど

う考えるのか。 

答 人件費の削減、加入金の増などが要因と考える。  

要望 市民の暮らしに目を向け水道料金は引き下げるべき。 

 

 

佐間浄水場前(間鎌)を通過する道路 

問 すれ違いが困難な状況で舗装部分か 

ら脱落する車が続出し、雨の日など車両 

も泥だらけとなる。早急な対策が求められるが。 

答 この部分に砕石を入れて、路肩の強化を図っていく。 

問 実際計測して見たが、舗装してある部分は3.6メートルの幅

しかない。道路の幅は６ｍあり、少なくとも４ｍの幅まで舗装で

対応すべきと考えるが。 

答 砂利で路肩を強化すれば通行に支障ないと考える。 

要望 鷲宮に向かう主要な幹線道路である、佐間・八甫線と直接

つながる道路、舗装での整備を実施すべき。 

 

 

 

 
 
東コミセン駐車場対策をすすめて                 

 鷲宮東コミニティセンターの駐車場は１３台しか置けず、利用

者はとなりの未来公園の駐車場を使っています。また、ホールを

大人数で利用するときは、近くの民間施設のスペースを有料で借

りたりしています。「もっと駐車場を拡げて」の声は地域では根

強いものがあります。今回はコミセン玄関前の空きスペースを活

用して拡張を提案しました。また、未来公園の駐車場が痛みや剥

離がひどく使いづらいので補修を提案してきたところ、写真のよ

うにきれいに舗装してもらえました。奥のところでは、学童保育

（放課後児童クラブ）が新しくなり、これまでより広い所でゆっ

たりとした保育事業ができるようになります。 

 

 

 

 

 

 

わし宮団地周辺の大雨時道路冠水対策を急いで 

上内地区のわし宮団地は、大雨時の冠水被害が深刻です。 

雨水が大量にたまる前に、水路から用水や、青毛堀川に流す必要

があります。しかし、団地周囲の道路、水路は都市整備公団が開

発したので久喜市の担当課には地図さえなく困っていました。 

そこでＵＲ（旧公団）まで行き、市に所有しているすべての資料

を渡すように依頼を重ねたところ、承諾を得ることができまし

た。建設部長は「冠水対策のための実態把握を進めている。もう

少し時間が欲しい」とのこと。引き続き取り上げてがんばります。 

４名で力を合わせて一般質問しました 

 

 

 

 

信号機設置し交通事故防止を 

 

 

き
れ
い
に
舗
装
さ
れ

た
未
来
公
園
駐
車
場 

東
コ
ミ
セ
ン
玄
関
前
の

ス
ペ
ー
ス
の
活
用
を 

清久工業団地周辺地域 

悩まされ続ける臭気対策を 

 

生活道路の環境整備を進めるべき  

 

 

渡辺 まさよ へいま 益美

すみ 

杉野 おさむ 石田 としはる 


